



# 地域コーディネーターだより



No. 6 令和 7 年 1 月 25 日

桂城小学校地域コーディネーター

三浦 真紀子

1月に入り、クマの目撃情報もだいぶ少なくなりました。御父兄の皆様には、送迎、先生方には登下校指導やお迎えまでの見守り本当に疲れ様でした。雪解けの後、来年は、県や市でどのような対策がなされるのか・・・子どもたちが安心して登校できる日が来る事を願うばかりです。

さて、去る1月6日（土）に大館シャイニングストリート点灯式が開催されました。今年は、6年生の石戸谷公一朗さんと豊吉菜緒さん、そのお母様方、教頭先生の5名が点灯のスイッチを押しました。毎年のことながら、点灯の瞬間は感動です。桂城小学校区にこのような素晴らしい場所があり、誇らしい気持ちと大館シャイニングストリート実行委員会の皆様に感謝の気持ちです。今年は、19回目、来年の20回目をもって一旦終了の予定ですが、我こそは！という方がいれば、現実行委員長が手取足取りノウハウを教えてくださるそうです。もし、この灯りを消したくない！という方、周りの方でも結構です。是非、三浦までお知らせください。

そして・・・「去年は桂城小が150周年で、150の青い文字も灯っていたなあ～」と思いながらの帰り道・・・なんと『151』が灯っているではありませんか！それを見付けた時の感動、私だけではないはずです。今年も作業をしてくださった皆様、ありがとうございました！

今年4月、教頭先生から「いろいろな活動を学校から発信するだけではなく、コーディネーターからアプローチしていただくことで、保護者も地域の方もより参加しやすいPTA活動になるようにしたい」と相談されて始めたこのコーディネーターだより。不定期で、しかもつたないコーディネーターだよりを読んでください、本当にありがとうございました！また、来年も少しでも皆様のお役に立てる活動を心がけていきたいと思っております。本当にありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願ひいたします！



